
 

 
 

会員の新商品・今ハマっていることなど近況をお知らせします！‼ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

山形ビジネスクラブ 10 月紙上例会 
令和 3年 10 月 21 日発行 

10 月 12 日(火)18 時より、オンライン例会を開催いたしました。4 名の方にご参加いただきました。 

人数は少ないものの、近況報告など有意義な時間を過ごしていただけたかと存じます。 

↓↓★★ 当日の様子はこちらです ★★↓↓ 

 

 

 

 

 

 

 

なお、例会時の会長挨拶を別紙にて同封させていただきましたので、ご確認ください。 

次回以降の開催については、役員会にて協議いただく予定です。 

時間帯や話したいテーマなど、ご意見ございましたら事務局までお寄せいただけますと幸いです。 

第一回オンライン例会開催報告（事務局） 

 先日、大谷翔平選手が試合中にゴミを拾う姿の
話題がありました。その姿が紳士的だと大谷選手
の魅力の一つとして紹介されていましたが、これ
は高校時代の監督から「ゴミを拾う事で運を拾う」
との教えを実践しているとの事でした。なるほ
ど！と思った私は運をいくらでも良くしたく、そ
の日からゴミを拾いまくっております。そんな邪
な気持ちを持たずに拾うべきだとは思うのです
が、どうにも聖人にはなれず、ゴミが無くなる結果
は同じと自分に言い聞かせ拾っております。 

仕事とは全く関係の無いことでしたが一応電気
工事やっております。一日も早く以前のように実
際にお会いして、皆様と交流を深めたいと願って
おります。 

（株）スズデン 井上 勝寛 

 9 月末で全国的に緊急事態宣言が解除されまし
た。山形も劇的に新規感染者が少なくなっておりま
す。旅行をしても少し安心できる環境になってきました
が、まだ県内の旅行需要は横ばいの状態です。 
 メディアでも多く報道されていますが、衆院選後に
改めて「GoTo トラベル」の開始が決定されるようで
す。キャンペーンが開始されると急劇に個人旅行の需
要が高まると思います。 
 これまで長い期間本業の旅行業はほとんどゼロの状
態でしたので、急に忙しくなると体と頭が付いていけな
いのではないかと心配しています。（笑） 
 長いコロナ禍で本業が暇だったことをチャンスととら
えて、新しい事業にチャレンジしています。まだ具体的
に発表できる状態ではありませんが、皆様と実際に会っ
て例会ができるころには、お知らせできるように頑張って
おります。 
 今月は初のリモート例会がありましたが、早く通常の
かたちに戻ってお会いできる日を楽しみにしております。 

㈱トラベルパートナー 渡部 優一 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局からのお知らせ 

  

 ★次回の紙上例会の原稿は 10 月 17 日締め切りです。 

 ★会員へ資料・広告の配布を希望される方は事務局へ 

  ご連絡ください。 

9 月分の会員間取引額をお知らせします。 

9 月分売上高     2,953,445 円 

皆さまお元気でしょうか。 

急に冷え込み秋を感じるどころか冬の始まりを感

じております。陽子も瑞希も風邪しらずで元気に過

ごしてます((o(^∇^)o)) 

この間山へ行きカリンを拾ってきました。まだ熟

してないので⾹りは少ないですが、カリンについて

調べてみると風邪や喉の痛みを鎮めてくれる作用が 

あるのですね(*^-^*) 熟すのが楽しみです。 

そしてコロナ禍に⼊ってから時間が増え読書を始

めました。最近読んだのは「殺した夫が帰ってきま

した」です。タイトルとは違って切ない気持ちが残

る本でした。皆さまオススメの本がございましたら

教えてください^ ^ 

早く皆さんと楽しく乾杯をしたいです。 

その日を楽しみに待っていま～～す⊓⊔⊕⊖⊗⊘⊙ 

花みずき 細谷 瑞希 

㈱エスユーエスは足場リース施工会社です。 
天童本社・仙台営業所・福島営業所・新庄営業

所・埼玉営業所・南陽営業所・庄内営業所の７拠点
にて全力で足場組んでいます。 
  

コロナワクチンの接種も進み、大手を振って旅や
飲食ができるのかと思いきや、なかなか思うように
はいかないようですね。ただ、建築業界はコロナの
影響も少ないようで相変わらず忙しい日々を送らせて
頂いております。思うように工程が入らずご迷惑をお
掛けしておりますが何卒よろしくお願い致します。 
 

私ごとでは御座いますが、山活にランニングにと
かつてないほどアウトドアを満喫して日々を楽しんで
おります。健康を維持して、また元気で皆さんに会
える日を、楽しみにしております。 

㈱エスユーエス 井上 浩一 

紙上例会になってから、ほんとに⻑い時間が過ぎてい
きます。 

なかなか、お会いすることもなく、非常に寂しい限り
です。 

私のほうはと申しますと、仕事のほうでも出張などは
ほとんどなく、打ち合わせやセミナーなども WEB で⾏
っている状況です。WEB で何でもできるといいながら、
やはり感動するというか、心に響くというか、ちょっと
寂しい感じがします。 
 先⽇、⼤江社⻑の災害救助⾞の⼭形新聞記事を拝⾒し
まして、改めて、私も頑張らないと…と思いました。 
 休みも、飲みに出るわけでもなく、遊びにでるわけで
もなく、何気ない⽇々を過ごしている状況です。コロナ
も緩和されてきているようですから、皆様と合える⽇も
近いかなと楽しみにしております。早くその⽇が来ない
かなと指折り数えて待っている状況です。 
 気温の差が厳しく、寒くもなってまいりました。 

皆さん、ご自愛ください。 

三友エンジニア 長岡 康雄 

 

ご無沙汰しております。 

10 月 26 日（火）は山形ビジネスクラブゴルフコン

ペを開催致します。春のコンペは、中止とさせていた

だきましたが、今回は、久々に皆さんと顔を合わせて

楽しい時間を過ごせればと思っております。 

新型コロナも現在感染状況が落ち着いております

ので、懇親会も開催したいと考えております。 

ビジネスクラブとしてもそろそろ経済再生に狼煙

を上げて行きたいところでございます。 

懇親会のみのご参加もお待ちしております。18 時か

ら「そば処庄司屋七日町御殿堰店」にて開催です。ご

参加ご希望の方は、私、大場までご連絡下さい。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

(携帯 080-5221-1080) 

（株）大場広告美術 大場 康平 

 


